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H
ace 4 meses atrás 
la Asociación de 
Munic ipal idades 
de Chiloé, a 
través de su 
presidente, Marcos 
Vargas Oyarzún, 

anunciaban la llegada de nuevos 
vehículos para cada una de las 
comunas de Chiloé, vehículos 
como ambulancias, camionetas o 
furgones e incluso ambulanchas, 
sin embargo, hoy el panorama es 
otro pues sólo existe el dinero para 
el transporte marítimo; como lo 
son las ambulanchas de Quinchao 
y Quellón que absorbieron el 
presupuesto total, que ascendía 
a 1.200 millones de pesos, 
comprometidos en enero de este 
por el propio Presidente Gabriel 
Boric en su visita al archipiélago, no 
obstante, hay que señalar que cada 
embarcación cuesta 570 millones 
de pesos agotando los recursos 
para los vehículos terrestres, tema 
que preocupa a los alcaldes de 
Chiloé, que en su última reunión 
en el Ministerio de Salud realizada 
en la ciudad de Santiago exigieron 
respuesta y soluciones respecto 
al tema, pues como autoridades 

locales necesitan que el Gobierno 
cumpla su promesa y responda de 
buena manera a todo Chiloé.

“Hemos venido en un viaje 
especial a la ciudad de Santiago 
a conversar con el Subsecretario 
de Redes Asistenciales, Osvaldo 
Salgado, y su equipo a pedir 
explicaciones, respuestas y 
soluciones acerca de los vehículos 
que fueron comprometidos por 
el Presidente Boric y el propio 
Subsecretario y que se han 
demorado demasiado hasta el 
momento, hecho que la autoridad 
de salud ha reconocido, es por 
esta razón que el Subsecretario 
de Redes Asistenciales, indicó 
que habrá una respuesta formal 
el viernes 27 de septiembre, las 
que esperamos sean resultados 
positivos, ya que este es un 
compromiso público que tiene el 
Gobierno con las Municipalidades 
de Chiloé” complementa el alcalde 
de Queilen.

Por otro lado, agrega Vargas: 
“Hicimos una invitación al 
Subsecretario para que pueda 
venir a la isla y haga una 
propuesta acá en la isla junto a su 
equipo técnico, y tenga relación 

con el Bicentenario, con el fin de 
dotar con nuevas ambulanchas 
a las comunas y zonas que no 
tengan y ambulancias para 
las 10 comunas de Chiloé y 

otras materias que espero 
sean tratadas en octubre y 
noviembre para plasmarlas en el 
presupuesto del 2025 con miras 
al Bicentenario de Chiloé”.

Compromiso de nuevos vehículos para mejorar la 
red de salud pública no se estaría cumpliendo

Asociación de Municipalidades de Chiloé gestiona agilizar las promesas del Gobierno respecto 
a dotar a Chiloé con nuevos vehículos. Este viernes se espera una respuesta formal del 
Subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado respecto al tema.
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